

21 全国高体連第 37 号
平成 21 年 5 月 13 日

都道府県高等学校体育連盟 会長 殿
理事長 殿

(財)全国高等学校体育連盟
会長 坂田 敬一
(公印省略)

新型インフルエンザに関する対応について(依頼)

新緑の爽やかな季節となりましたが、貴職におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は本連盟の諸事業の推進にご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。また、都道府県各地で行われています全国高校総体予選大会の開催にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

さて、現在、世界各国で流行の拡大が心配されております新型インフルエンザに対し、WHOは警戒レベルをフェーズ5とし、日本政府も4月28日に対策本部を設置し、「基本対処方針」を決定いたしました。

また、文部科学省は、4月28日に第1報として都道府県教育委員会あてに「新型インフルエンザに関する対応」を、5月1日には関係諸団体あてに第2報を出しました。(第2報につきましては、5月1日に、本連盟より都道府県高等学校体育連盟事務局にメールで送信済みです。)

都道府県高等学校体育連盟におかれましては、文部科学省が示した対応方針等のご理解をいただくとともに、各専門部への周知をお図りいただきますようよろしくお願い申し上げます。

また、より具体的な対応につきましては貴県教育委員会とご相談いただき、予選大会等の運営には、十分な配慮の元に慎重にお進めいただきますよう重ねてお願い申し上げます。